

L'Union des Cantons de l'Est aurait pu s'abstenir de faire une allusion qui, abstraction faite du reste, n'avait pas le mérite de l'opportunité.

La défense

L'Etendard s'est fait à Montréal le défenseur du clergé ; cette bonne action lui portera sans doute bonheur. Le True Witness a bien secondé l'Etendard.

Ont fait leur devoir, dans la presse militante : Le Quotidien de Lévis ; le Courrier, de St-Hyacinthe ; le Trifluvien, des Trois-Rivières ; le Journal de Waterloo; le Matin, la Vérité et le Courrier du Canada, de Québec. Nous aurions à faire quelques légères réserves, inopportunnes ici.

M. T. Chapais, du Courrier du Canada, s'est tout particulièrement distingué, dans cette circonstance.

Ont aussi protesté : le Petit Figaro, de Montréal ; l'Etoile du Nord, la Gazette, l'Etudiant et la Famille, de Joliette ; le Spectateur de Hull ; le Sorelois, de Sorel ; le Progrès du Saguenay, de Chicoutimi ; l'Etoile de l'Est, de Coaticook ; le Pionnier, de Sherbrooke ; le Propagateur de MM. Cadieux et D'rome, nos Semaines religieuses, etc..... plusieurs journaux protestants, inter quos : Le Morning Chronicle, de Québec, et le Citizen d'Ottawa.

Il y a d'autres journaux que nous ne mentionnons pas, parce que nous ne sommes pas suffisamment renseigné : ils voudront bien nous excuser.

La circulaire de Monseigneur Fabre, archevêque de Montréal, et la circulaire collective de Nos Seigneurs les Evêques des provinces ecclésiastiques de Québec, de Montréal et d'Ottawa, ont terminé le débat. Les premiers Pasteurs ont rassuré les fidèles et affirmé plus catégoriquement que jamais leur confiance la plus entière dans leur clergé. *Deo gratias.*

F. A. BAILLAIGÉ, Ptre.

Lorsque le nom de Jésus se trouve pas sous ma plume, je ne me sers de celle-ci qu'à regret. (La vén. Barat.)

Une âme repentante de s'être donnée tard à Dieu disait :
" Je veux faire en large ce que je n'ai pas fait en long."